

CS・谷川通信



NO. 2

令和3年3月

谷川小学校運営協議会 事務局

谷川小学校運営協議会 令和2年度推進事業終了

谷川小学校運営協議会長 川井 雄一

温かい日差しと共に雪解けが進み、日に日に春のおとずれを感じるようになってきました。

谷川小学校保護者の皆様、地域の皆様、そして教職員の皆様には、今年度1年間、谷川小学校運営協議会の推進事業、並びに諸活動に対しまして、多くのご支援、ご協力をいただき心より感謝申し上げます。

さて、今年度は、4月早々臨時休校になるなど、新型コロナウイルスに振り回され続けた1年間となりました。そのため、予定していました数々の事業を中止にせざるを得なくなりました。そんな中、延期を余儀なくせれていましたが、無事開催することができました「車いすバスケットボール・人権教室」をもちまして、今年度の推進事業を終えました。御支援と御協力、誠にありがとうございました。

来年度も、学校、保護者、地域の三者が手を携え、子ども達を育み、谷川小学校区の活性に向けて、努力して参ります。どうぞこれからも皆様の御支援、御協力をお願い致します。

新型コロナウイルスの感染がなかなか収束しておらず、ワクチンの接種時期についても、まだ先の話になりそうです。皆様におかれましてはくれぐれもご自愛のほどお願い申し上げます。



車いすバスケットボール・人権教室



1月23日（土）に、オリンピック・パラリンピック・ムーブメント全国展開事業、兼コミュニティ・スクール事業として土曜授業「車いすバスケットボール・人権教室」が谷川小学校体育館で行われました。新型コロナ感染予防の観点から、残念ながら車いすバスケットボール体験は行うことができませんでしたが、動画等を含むスライドを交えながら、選手のみなさんの実際の映像を見せていただいたり、手話を教えていただいたりしました。

子供達は、教えていただいた手話を、早速使ってみたり、「人権について学んだことを、これからの生活に活かしていきたい。」などという感想を述べていました。

吹奏楽部定期演奏会

今年度のクリスマスミニコンサートは中止となりましたが、2月20日（土）に体育館で行われた第39回吹奏楽部定期演奏会におきまして、照明や音響等のお手伝いをさせていただきました。新型コロナウイルスの影響で、吹奏楽部員の保護者の方々のみの公開となりましたが、裏方として演奏会をバックアップすることができました。

